
大切に育てたいもの
校長 竹下 誠

近年でも特に猛暑であった夏休みが終わりました。夏
休み中は子どもたちの事故等も無く，それぞれが充実し
た時間を過ごしてくれたのではないかとと思います。
夏休みの期間には，パリオリンピックや甲子園での高

校野球が開催されました。オリンピックでは日本選手団
がすばらしいパフォーマンスを発揮してくれました。国
外開催のオリンピックでは史上最高のメダル獲得数であ
ったそうですが，スポーツにおける日本のレベルの高さ
を証明することになり，とても誇らしく思いました。選
手の皆さんがオリンピックに向けて，日々努力してきた
ことが実を結ぶ結果となり，大きな感動を与えてくれま
した。改めて選手の皆さんの活躍を讃えたいと思います。
また，高校野球でも県代表が素晴らしい結果をもたらし，
粘り強い全力プレーで大きな感動を与えてくれました。
この猛暑の中，あれだけの活躍を見せてくれた高校生の
体力と精神力には驚かされるとともに感心するばかりで
した。
オリンピックや高校野球などのスポーツでは，競技終

了後に選手に対するインタビューが行われることが多い
ですが，そのインタビューを聞いていると，ほとんどの
選手が競技に参加できた喜びやこれまで支えてくれた周
りの人々に感謝する想いを伝えています。また，自分が
勝者となっても相手に対する敬意や思いやりを伝える場
面も多く見られます。
スポーツに限らず，周りの人に対する「感謝の心」や

「思いやりの心」は簡単に育つものではなく，人との関
わりを持ち始める幼少期から長い年月をかけて培われ，
人格として備わっていくものと思います。そう考えると，
学校での学びは非常に大きな影響を与えることになり，
学校教育の責任の重さを改めて感じます。同時に，家庭
や地域においても大人が子どもたちにどのように関って
いくのかが大事になると思います。
本校の子どもたちにも感謝の心や思いやりの心は育っ

てきていると思いますが，様々な場面でそのような気持
ちが素直に表れ，周りから愛され応援される人になって
いって欲しいと思います。

きれいになりました PTA親子美化作業

8月25日(日)の6:30から8:30まで第2回ＰＴＡ親子
美化作業を行いました。今回は体育大会に向けて校
庭を中心に作業を進めていただきました。前日や当
日に保護者58名，生徒45名合計約103名の参加して
いただき,予定しておりました作業を全て計画通り
終えることができました。本当に御協力ありがとう
ございました。皆様に感謝です。これで,9月15日
（日）の体育大会も気持ち良く迎えることができそ
うです。

体育大会始動！
第56回体育大会に向けた応援団員結団式が，７月

10日（月）の昼休みに多目的ホールで行われました。
今年の応援団長・副団長が体育大会へ向けての思い
を語ってくれました。応援団員の役目は,頑張ろう
とする仲間を支援すること。また,頑張っている仲
間の心をリードし,ひとつにまとめ,大きな力へと変
えて送り届けることです。人の先頭に立ち,まとめ
ることは簡単ではありません。しかし,普段の生活
では得難い経験ができるのも事実です。3年生から1
年生の応援団の皆さん,周りのために,自分自身のた
めに,精一杯挑戦してみてください。期待していま
す。

各種受賞等

○鹿児島県中学校音楽コンクール‘夏の祭典’：銀賞
○鹿児島県吹奏楽コンクール：銀賞
○新旗争奪野球大会 野球部 準優勝
○漢字検定合格：準２級１人 ３級７人

４級１人 ５級５人
○きりしま美術大賞ジュニア部門入賞3人

おめでとうございます。

９月行事

２日(月) 2学期始業式,大掃除

３日(火)～４日(木) ３年生実力テスト

15日(日) 第56回牧園中学校体育大会

23日(月) 吹奏楽部定期演奏会
（みやまコンセール，13：30）

27日(金) 部活動停止期間（～30(月)
メディアコントロール週間

９月30日(月) 中間テスト（１日目）
10月１日(火) 中間テスト（２日目）

「もっと素晴らしい牧園中になるには」アンケート
さまざまなご意見ありがとうございました。

今後，このアンケートの結果を基に，どのような取
組が必要なのか検証を行う計画です。そこで，それぞ
れの領域を分析してみました。
【豊かな心】
生徒の「1 自分なりに目標を持って学校生活を過ご
している。」が高い数値である。「4 いじめや差別が起
こらないようにしている」が生徒，職員共に保護者よ
り高い数値である。
【確かな学力】
「8 平日の家庭学習の時間は90分以上取り組んでい

る」は，生徒・保護者・職員ともに低い数値である。
【健やかな体】
生徒の「10 健康や安全について，日頃から気をつ

けて取り組んでいる。」「11 学校行事は，楽しく充実
している」は，高い数値である。「12 メディアコント
ロールの取組」は生徒，保護者，職員ともに低い数値
である。
また，文章でのアンケートに関して様々なご意見あ
りがとうございました。保護者からのご意見は職員会
議等で，全職員で改善に向けて，共通理解を行う計画
です。２学期に向けて，頂いた意見を参考にしながら
教育活動を進めてまいります。今後とも，ご理解とご
協力よろしくお願いします。 （裏面に掲載）

吹奏楽部：県中学校音楽コンクール


